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Betreff 

Anfrage der CSU Fraktion zur Bestandssicherung der Fürther Sportstätten 

 
Zum Schreiben/Zur Vorlage der Verwaltung vom  
 

Anlagen  
 

 
Beschlussvorschlag 
 

Der Ausschuss für Schule, Bildung und Sport beauftragt das Sportamt zusammen mit der 

Gebäudewirtschaft, dem Schulverwaltungsamt und dem Grünflächenamt einen 

Lösungsvorschlag zu erarbeiten. 

 
Das Sportamt nimmt zu den vier Fragen wie folgt Stellung: 
 
Zu Frage 1 
 
Die Erfahrung zeigt, dass die wichtigste Voraussetzung für den Sport geeignete und 
ausreichende Sportstätten sind. 
 
- Wir sollten immer vier Bereiche im Auge behalten: 

o Den Schulsport 
o Den gemeinnützig organisierten Sport mit Schwerpunkt Vereinssport 
o Den nicht organisierten Freizeitsport 
o Die kommerziellen Sportangebote 
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- Für alle vier Bereiche gilt 

o Bauvorhaben sollten so ausgelegt werden 
§ dass keine Sportstätten verloren gehen 
§ dass es bei vorhandenen Sportstätten nicht zu Nutzungseinschränkungen, 

beispielsweise wegen Klagen auf Lärmschutz, kommt 
§ dass bei größeren Neubauvorhaben alle nötigen Sportstätten von Anfang an 

mit eingeplant werden 
 
Zu Frage 2 
 
- Hier findet es das Sportamt als sehr wünschenswert, analog dem Gedanken der 

Baumschutzverordnung eine „Sportstättenschutzverordnung“ zu entwickeln. 
 
 
Zu Frage 3 
 

verloren eingeschränkt neu 
   
Tannenhalle alt Humbser Sportplatz Förderzentrum Süd 
Otto Turnhalle Hans-Sachs-Sportplatz Förderzentrum Nord 
Turnhalle Stadeln alt  Horst Weidemann Halle 
Sportplatz in Atzenhof  Hans-Böckler Halle 
1 Bolzplatz in Stadeln  Fußballplatz Atzenhof 

  Fußballplatz Fronmüller 
  Bolzplatz Ufer Weiher Str.  

 
 
Zu Frage 4 
 
Bestand: Sportplatz ASV West   Gefährdet: Hans-Lohnert-Sportplatz 
 
Zusatz Sportamt 
 
Die Klagen der Vereine und die Nachfrage zeigen, dass wir einen deutlichen Mangel an 
Fußballplätzen haben. 
Der Bestand an Dreifachhallen reicht auch nicht aus, um alle Wünsche der Sportvereine zu 
erfüllen. 
Die Einführung des G 8 verringert die Nutzungszeiten der Sportvereine in den städtischen 
Hallen. 
Das jährliche Bevölkerungswachstum der Stadt Fürth spiegelt sich nicht in einem adäquaten 
Wachstum der Sportstätten wieder. 
 
 
Fazit: 
Wir sollten ein Instrumentarium schaffen, das schon im Stadium der Bauplanung die 
Sicherung vorhandener und wo nötig die Schaffung neuer Sportstätten gewährleistet. Das ist 
immer kostengünstiger als spätere Nachbesserungen. 
Wir sollten auch ständig nach neuen Wegen suchen, wie das beispielhaft mit dem Fürther 
Aktiv-Fitness-Platz geschehen soll. Es sollte auch über eine Belegungsoptimierung der 
vorhandenen Hallen nachgedacht werden. 
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Finanzielle Auswirkungen jährliche Folgelasten 

  nein  ja Gesamtkosten   nein  ja      € 

Veranschlagung im Haushalt  

  nein  ja bei Hst.  Budget-Nr.  im  Vwhh  Vmhh 

wenn nein, Deckungsvorschlag:  

Zustimmung der Käm Beteiligte Dienststellen: 

liegt vor:  RA  RpA  weitere:    

Beteiligung der Pflegerin/des Pflegers erforderlich: 

Falls ja: Pflegerin/Pfleger wurde beteiligt   

 ja 

 ja 

nein 

nein 

 
 
II.   POA/SD  zur Versendung mit der Tagesordnung 

 
III.   Rf. I / Sp 

 
  Fürth, 01.12.2008 
 
 
 
   __________________________ 
 

Unterschrift des Referenten  
Sachbearbeiter/in: Sp / Herr Koenig 
 

 
Tel.: 1900 
 

 
 


